

Orp-Jauche : record d'affluence et touche locale au Brabant Wine Trophy

Les Kelvins ont décroché une belle troisième place, samedi à Orp-Jauche, lors de la manche brabançonne wallonne de dégustation de vin à l'aveugle.

Pierric BRISON

Publié le 12-12-2023 à 12h00

Enregistré



Les Kelvins, autrefois appelés les Pierrots, ont terminé à la 3e place. ©Éda



La 7e édition du Brabant Wine Trophy était presque réussie avant même de commencer : pas moins de cent participants inscrits, répartis en 35 équipes, soit une première pour les organisateurs orp-jauchois de ce concours de dégustation de vins à l'aveugle. Un chiffre atteint en deux jours et demi. "L'engouement est au rendez-vous, souriait Hugues De Pra, l'un des responsables. De nouveaux partenaires se manifestent, les fidèles renouvellent leur confiance en notre événement. Nous sommes extrêmement heureux d'accueillir de nouvelles équipes, qui

vivent leur premier concours au BW Trophy, et d'accueillir aussi des équipes où l'on parle néerlandais, italien ou espagnol.”

Un quiz et une petite nouveauté

Petite particularité de la manche brabançonne, la compétition a une nouvelle fois commencé par un quiz. Cette année, les questions tournaient autour d'un vin rouge, un pinot noir du domaine des Marnières, élevé durant l'été dans des fûts en chêne belge. Quatre questions sur ce vin, suivies de six questions de culture générale. L'occasion de mettre les productions belges à l'honneur et de les faire découvrir.

Au niveau de la pratique, les organisateurs proposaient une petite nouveauté. Sur les douze vins en compétition, dix provenaient de France et les deux derniers d'autres pays. *“Nous avons proposé un mini-challenge, histoire de pimenter le concours, avec un beau prix à la clé, poursuit Hugues De Pra. À l'annonce de cet exercice, certains ne se sont pas sentis très à l'aise, alors que d'autres se montraient nettement plus enthousiastes et attendaient même ce moment avec impatience.”*

Lors des championnats du monde, des vins du monde entier sont proposés à la dégustation. Les organisateurs ont donc décidé d'ajouter cette touche internationale, *“car il est impossible de s'y imposer sans maîtriser les classiques des vins étrangers. La France représente 20 % de la production mondiale de vin. Des concurrents de notre concours dégustent autant de vins du monde que de vins français, si pas plus”*. Ce qui devrait permettre aux participants belges de s'améliorer et d'ainsi mieux performer à l'avenir.

Au final, l'équipe Vinobby 1 s'est imposée, devant les Sangliers et l'ancienne équipe des Pierrots, rebaptisée les Kelvins, dont les membres sont tous Brabançons wallons.

Chaque année, les organisateurs sélectionnent une association à laquelle ils reversent les bénéfices. Cette fois, c'est Médecins sans frontières qui a été retenue.

MOTS-CLÉS : ORP-JAUCHE

Débat des lecteurs

● 18 débatteurs en ligne

Êtes-vous satisfait des prestations des club belges sur la scène européenne ?

Oui

Non

515 votes - **Voir le résultat**



Philippe Mathieu

21 points

Oui

il y a 1 jour

On peut être fier de nos équipes cette saison. L'Antwerp est sorti la tête haute et Genk a quand-même pris 9 points, plus que certains qui terminent 2...

Lire plus

Lire 38 arguments Oui



Eric Van De Sijpe

199 points

Non

il y a 2 jours

Avec un bilan comme cela on ne peut être totalement satisfait : Antwerp s'est ridiculisé et la victoire contre Barcelonne B n'apporte pas de l'eau au

...Lire plus

Lire 4 arguments Non